



***Manteniendo el compromiso de fomentar el empleo y facilitar la creación de empresas, Ayuntamiento y Goieki continuarán apoyando a personas y empresas emprendedoras***

Se cumplen cinco años desde que el Ayuntamiento de Beasain y Goieki abrieron un nuevo centro en Beasain para impulsar y dar el apoyo necesario a personas y empresas emprendedoras vinculadas al compromiso de crear empleo. Fue el 19 de mayo de 2016 cuando abrió sus puertas el centro de servicios denominado Anezka.

De este modo Goieki, la Agencia de Desarrollo Comarcal del Goierri, ha destinado el uso del citado centro para la consolidación y creación de nuevas actividades empresariales. Durante estos años el Ayuntamiento de Beasain en colaboración con Goieki ha gestionado el espacio para nuevos emprendedores y hoy se ha celebrado el acto de renovación del convenio en la sede situada en el número 40 de Kale Nagusia de Beasain.

**Prioridad en la creación e impulso del empleo**

El convenio se ha prorrogado por cinco años más, es decir hasta 2026, y su objetivo es dar continuidad a las relaciones de colaboración entre Beasain y Goieki. Al acto han asistido la alcaldesa de Beasain, Leire Artola, el presidente de Goieki, Mikel Plazaola, y el director

general de Goieki, Iker Galparsoro. Leire Artola ha explicado que con este convenio que se renueva, el Ayuntamiento mantiene su compromiso de apoyar nuevas iniciativas que favorezcan la creación de empleo y la promoción económica. Precisamente, estos compromisos quedan recogidos en el Plan de Legislatura, ya que la promoción del empleo es fundamental a la hora de garantizar el bienestar de la ciudadanía.

Los responsables de Goieki han destacado la importancia de este acuerdo. El convenio entre el Ayuntamiento de Beasain y Goieki tiene como objetivo impulsar la aparición de nuevas iniciativas empresariales innovadoras, relacionadas con servicios avanzados o que aporten valor añadido a Beasain y/o a la comarca del Goierri.

Anezka, el centro de empresas de servicios, cuenta con cuatro oficinas y una sala de reuniones común y está dirigida a iniciativas de emprendedores que quieran crear nuevas empresas. A lo largo de estos cinco primeros años, se han instalado 12 empresas de diferentes sectores y en estos momentos las cuatro oficinas están ocupadas.

Las oficinas están equipadas con luz, agua, conexión telefónica, conexión a internet, calefacción y cuentan con un seguro. La luz, el agua, los gastos de comunidad y los impuestos son asumidos por el Ayuntamiento de Beasain. Por lo tanto, son muchas las ventajas que ofrece, entre ellas las económicas. Para el resto de materias, tales como suministro de mobiliario, seguro (contenido), gastos de limpieza, alarma, extintores, gastos de mantenimiento y otros gastos de funcionamiento, seguimiento y coordinación, se establecerán las mismas condiciones que Goieki tiene para otros emprendedores con las empresas ubicadas en su centro y se hará cargo de las mismas.



